



8 Pièces

219 m²

Réf. 0360P

536 000 €

Dolus D Oleron
Maison à vendre (17550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

DOLUS D'OLERON - Charmante maison de village de 138 m² (219 m² habitable) dans un environnement calme et proche de la nature. La maison propose 4 chambres dont 1 de plain pied, 2 salles de bain/douche, une cuisine équipée avec son îlot donnant sur un grand séjour réunissant salon - salle à manger. A l'extérieur, un préau semi clos permet d'agréables moments avec vue sur le jardin clos et paysagé. Ce dernier propose 2 terrasses en bois autour d'un bassin chauffé au décor dépayçant. Enfin, un garage en enfilade de 65 m². Possibilité d'avoir une activité à domicile car la chambre du bas à une ...

DOLUS D'OLERON - Charming 138 m² village house (219 m² living space) in a quiet environment close to nature. The house offers 4 bedrooms, 1 of which is on one level, 2 bath/shower rooms, an equipped kitchen with island opening onto a large living room with dining area. Outside, a semi-enclosed courtyard offers pleasant moments overlooking the enclosed, landscaped garden. The landscaped garden features 2 wooden terraces around a heated pool with an exotic decor. Last but not least, a 65 m² attached garage. The downstairs bedroom has a separate entrance, making it ideal for a home-based ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

